

Siapkan 3 Pos Pengamanan dan 1 Pos Pelayanan, Polres Tuban Siap Amankan Natal dan Tahun Baru 2024

Achmad Sarjono - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID

Dec 21, 2023 - 16:01



TUBAN - Ratusan personel gabungan dari Kepolisian Resor Tuban bersama TNI dari Kodim 0811, Satpol-PP, Dinas Perhubungan serta Dinas Kesehatan Kabupaten Tuban melaksanakan apel gelar pasukan, Kamis (21/12/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan menjelang pelaksanaan Pengamanan perayaan Natal 2023 dan Tahun baru 2024 yang akan dilaksanakan selama 12 hari terhitung mulai tanggal 22 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024.



Usai pimpin apel gelar Kapolres Tuban AKBP Suryono menjelaskan apel gelar pasukan tersebut sebagai bentuk kesiapan Polres Tuban dalam rangka pengamanan operasi lilin Semeru 2023 yang dilaksanakan serentak secara terpusat, menurutnya pihaknya menerjunkan sebanyak 600 personel gabungan TNI-Polri dan stakeholder terkait.

"Ada 4 pos yang kita siapkan 3 pos pengamanan dan 1 Pos pelayanan" ucap Suryono

Masih kata Suryono yang menjadi prioritas utama dalam pengamanan operasi lilin Semeru tersebut yakni kegiatan-kegiatan pada Gereja saat perayaan ibadah Natal.

"Gereja tetap menjadi prioritas utama baik sebelum, saat dan setelah kegiatan natal harus tetap kita amankan hingga selesai" imbuhnya.

Selain itu tempat-tempat keramaian lain yang menjadi tujuan masyarakat dalam merayakan tahun baru juga tak lepas dari pengamanan diantaranya tempat-tempat wisata.

"Tdak menutup kemungkinan akan ada pengalihan arus jika terjadi kemacetan dibeberapa jalur alternatif yang sudah kita siapkan" tuturnya

Terkait antisipasi konvoi saat malam tahun baru, Suryono menerangkan pihaknya sudah menyiapkan tim khusus dengan menggunakan kendaraan dinas roda dua untuk melaksanakan patroli keliling dengan sasaran lokasi yang dijadikan titik

kumpul arak-arakan.

"Kemarin sudah kita datakan lokasi-lokasi mana saja yang dijadikan tempat konvoi maupun trek-trekan" terangnya. (*)

Selain itu tim tersebut juga ditugaskan untuk mengantisipasi aksi kejahatan jalanan (street crime) yang kemungkinan terjadi di malam tahun baru.

"Akan selalu mobiling untuk monitor situasi sehingga memberikan rasa aman masyarakat dalam kegiatan perayaan natal dan malam tahun baru" tutupnya.

Sementara itu Sekretaris daerah kabupaten Tuban Ir. Budi Wiyana, M.Si., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut memberikan apresiasi terhadap kepolisian maupun TNI yang telah mempersiapkan proses dalam rangka pengamanan Natal dan tahun baru untuk menjamin situasi di kabupaten Tuban agar tetap kondusif.

"Pekab tentunya juga akan mendukung kegiatan yang dilakukan aparat keamanan ini" ucap Budi Wiyana.

Terkait antisipasi kenaikan covid-19 yang terjadi di beberapa wilayah, Sekda menjelaskan pihaknya sudah memberikan informasi maupun sosialisasi kepada simbol-simbol yang ada di masyarakat terkait dengan adanya kenaikan tersebut

"Kita kan sudah pengalaman ya, tapi ini tidak semasih yang kemarin, pengalaman itu menjadi SOP kita agar tidak terjadi seperti yang kemarin" terangnya

Ditanya terkait adanya laporan kenaikan covid-19, ia menegaskan hingga saat ini belum ada laporan terkait kenaikan covid-19 di kabupaten Tuban. "Sampai saat ini belum ada" tuturnya.

Dalam pelaksanaan pengamanan perayaan Natal 2023 dan tahun baru 2024 akan dilaksanakan selama 12 hari terhitung mulai tanggal 22 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024.

Polres Tuban menyiapkan sebanyak 4 pos diantaranya 1 (satu) pos pelayanan yang ditempatkan di pos pantai Boom serta 3 (tiga) pos pengamanan yakni pos pengamanan perbatasan Bancar, pos terminal wisata sunan Bonang serta pos pengamanan wisata pantai kelapa.

Tujuan daripada pengamanan tersebut yakni terjaminnya rasa aman masyarakat dalam merayakan natal dan tahun baru serta terwujudnya situasi dan kondisi Kamtibmas yang kondusif sebelum pada saat dan setelah perayaan natal dan tahun baru.